
2 Pièces

52 m²

Réf. 2445

495 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Situé dans le quartier recherché de la Basse Californie à proximité des

commerces et des plages de la Croisette, cet appartement 2 pièces en

rez-de-chaussée  est  une  véritable  perle  rare.Avec  ses  52.03m²

entièrement  rénovés,  cet  espace  moderne  vous  accueille  dès  l'entrée

avec  un  vaste  placard  de  rangement.  Le  séjour,  baigné  de  lumière

naturelle  grâce  à  ses  grandes  baies  vitrées,  s'ouvre  sur  une  cuisine

américaine  élégamment  équipée.  La  chambre  est  conçue  pour  des

nuits  reposantes  et  des  réveils  en  douceur.La  salle  de  douche

contemporaine et le toilette invité complètent parfaitement ce cadre ...

Located in the sought-after Basse Californie neighborhood, close to shops and the

beaches of La Croisette, this ground-floor 2-room apartment is a true gem. With its

52.03  sqm  completely  renovated,  this  modern  space  welcomes  you  with  a

spacious  entryway  featuring  a  large  storage  closet.  The  living  room,  bathed  in

natural light from its large bay windows, opens to an elegantly equipped American

kitchen.  The  bedroom  is  designed  for  restful  nights  and  gentle  wake-ups.The

contemporary  shower  room  and  guest  toilet  perfectly  complete  this  living  space.

The true jewel of this apartment is its ...
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